

Aus der öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 28.03.2022:

TOP 1: Frageviertelstunde

Eine Anwohnerin aus dem Bereich Bästenbach fragt nach, bis wann der Unfallschaden an der Bästenbachstraße behoben wird. Hauptamtsleiter Matthias Börsig führt aus, dass es sich um einen größeren Schaden handelt, bei welchem nicht nur die Leitplanke, sondern auch die Bachmauer in Mitleidenschaft gezogen wurde. Der Bauhof wird mit der Schadensbeseitigung zeitnah beginnen.

TOP 2: Bau- und Grundstücksangelegenheiten:

a) Bauantrag auf Abbruch und Wiederaufbau des Wohnhauses auf dem Grundstück Flst.-Nr. 25, Gemarkung Griesbach, Heidenbühl 11

Das Einvernehmen der Gemeinde wird einstimmig erteilt. Vorweg hatte der Ortschaftsrat zugestimmt.

b) Bauantrag auf Sanierung des bestehenden Nebenhauses und Erweiterung der Wohnfläche auf dem Grundstück Flst.-Nr. 106, Gemarkung Griesbach, Breitenberg 3

Das Einvernehmen der Gemeinde wird einstimmig erteilt. Vorweg hatte der Ortschaftsrat zugestimmt.

Mitglied Timo Kimmig hat bei der Beratung und Beschlussfassung wegen Befangenheit nicht mitgewirkt.

TOP 3: Bekanntgaben aus der Arbeit der Gemeindeverwaltung sowie Beantwortung von Anfragen aus der letzten Gemeinderatssitzung

Der Bürgermeister informiert, dass aktuell zwölf aus der Ukraine geflüchtete Personen in privaten Mietverhältnissen in Bad Peterstal-Griesbach untergebracht wurden. Es ist davon auszugehen, dass die Zahl der Flüchtlinge noch deutlich ansteigen wird. Er dankt den Wohnungsgebern für ihre Bereitschaft Wohnraum zur Verfügung zu stellen. Freie Wohnungen für längerfristige Mietverhältnisse mit ukrainischen Flüchtlingen können bei der Gemeindeverwaltung gemeldet werden.

TOP 4: Bekanntgabe von Beschlüssen aus der nichtöffentlichen Sitzung vom 07.03.2022

Keine.

TOP 5: Anträge, Fragen und Anregungen aus der Mitte des Gemeinderates

Mitglied Inge Bayer fragt nach, ob in den Kindergärten in Bad Peterstal und Bad Griesbach oder in der Matthias-Erzberger-Grundschule bereits Flüchtlingskinder aus der Ukraine aufgenommen wurden. Der Bürgermeister antwortet, dass ihm diesbezüglich noch keine Anmeldungen bzw. Anfragen bekannt sind.

Ortsvorsteher Ludwig Kimmig führt aus, dass der Zubringerbus zur Buslinie Freudenstadt/Nationalparkzentrum Ruhestein vor kurzem um 09:47 Uhr am Bahnhof Bad Griesbach losgefahren ist, obwohl der Zug noch nicht am Bahnhof angekommen war; dieser erreichte den Bahnhof erst um 09:50 Uhr. Beim Landratsamt Ortenaukreis sollte auf diesen Missstand hingewiesen werden. Vor Abfahrt des Zubringerbusses sollte die Ankunft des Zuges abgewartet werden. Der Bürgermeister weist auf die enge Fahrplankonkurrenz zwischen der Zubringerbuslinie aus Bad Griesbach und der weiterführenden Regio-Buslinie Freudenstadt/Nationalparkzentrum/Baden-Baden hin. Bei Verspätungen der Zuglinie Appenweier/Bad Griesbach kann dies bei Folgeanschlüssen zu Problemen führen. Er werde den Hinweis jedoch entsprechend weiterleiten.

gez. Meinrad Baumann
Bürgermeister